

Peringatan Hari Bela Negara ke-77, Kapolres Ciamis Teguhkan Semangat untuk Indonesia Maju

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 19, 2025 - 10:59



CIAMIS, – Polres Ciamis menggelar Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-77 Tahun 2025 dengan khidmat di Lapangan Apel Polres Ciamis, Jumat (19/12/2025).

Upacara yang berlangsung sejak pukul 07.00 hingga 07.35 WIB itu mengusung tema “Teguhkan Bela Negara untuk Indonesia Maju”, sebagai refleksi atas

pentingnya peran seluruh elemen bangsa dalam menjaga keutuhan dan kemajuan negara.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K. bertindak sebagai inspektur upacara. Upacara tersebut diikuti oleh Wakapolres Ciamis, para pejabat utama (PJU), perwira, serta personel dari berbagai satuan fungsi, mulai dari Sat Samapta, Sat Lantas, Sat Reskrim, Sat Narkoba, Sat Intelkam, hingga ASN Polres Ciamis.

Dalam amanatnya, Kapolres Ciamis membacakan pidato Presiden Republik Indonesia yang menekankan makna historis Hari Bela Negara. Presiden mengingatkan bahwa setiap tanggal 19 Desember bangsa Indonesia mengenang berdirinya Pemerintah Darurat Republik Indonesia (PDRI) di Bukittinggi pada 1948, saat Agresi Militer II mengancam eksistensi republik.

“Peristiwa itu menjadi bukti bahwa semangat bela negara mampu menjaga Indonesia tetap berdiri,” katanya.

Kapolres Ciamis juga menegaskan bahwa tema peringatan tahun ini menjadi pengingat bahwa kemajuan bangsa hanya dapat dicapai melalui kesiapsiagaan, disiplin, dan ketangguhan seluruh rakyat dalam menghadapi tantangan zaman.

Nilai-nilai bela negara tidak hanya diwujudkan dalam konteks pertahanan fisik, tetapi juga dalam kehidupan sosial, ekonomi, dan digital.

Dalam amanat tersebut, AKBP Hidayatullah turut menyoroti kondisi saudara-saudara sebangsa di Aceh, Sumatera Utara, dan Sumatera Barat yang tengah diuji oleh bencana alam.

“Ujian yang mereka hadapi hari ini adalah panggilan bagi kita semua untuk hadir dan membantu,” tuturnya.

Momentum Hari Bela Negara ke-77 harus menjadi pengingat bahwa cinta tanah air diwujudkan melalui tindakan nyata. Mulai dari membantu korban bencana, menjaga ruang digital dari hoaks, memperkuat ketahanan ekonomi keluarga, hingga berkontribusi aktif dalam pembangunan sesuai peran masing-masing.

“Mari kita bersama-sama meneguhkan tekad untuk Indonesia yang kuat, Indonesia yang maju, dan Indonesia yang selalu mampu bangkit menghadapi setiap tantangan,” tutur Kapolres Ciamis.

Upacara peringatan Hari Bela Negara ke-77 di lingkungan Polres Ciamis berlangsung lancar, aman, tertib dan kondusif, mencerminkan semangat disiplin dan kebersamaan seluruh peserta upacara dalam meneguhkan nilai-nilai bela negara.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar